
       平成３０年度第１回連合会ＨＰ運営委員会 議事録 

                               平成３０年６月２６日 

開催日  ：平成３０年６月２６日 １０：００〜１２：００ 

開催場所 ：のびのびプラザ３Ｆ講座室 

出席者  ：１２名（以下、敬称略） 

       連合会  ：広報部長 押野 光宏 

       大宮校  ：小野 久男   高橋 直行 

       岩槻校  ：深井 義司   渡辺 省三 

       大宮中央校：原田 信政   河本 正輝 

       北大宮校 ：阿部徹一郎    

       東浦和校 ：椎野 誠治   赤岩 邦男 

       北浦和校 ：池田善四郎   藤枝 一子 

議事 

１．自己紹介・名簿の確認 

→名簿の一部に訂正あり。→修正版を作成し、後日委員会メンバーに再送する。 

２．各協議会の現状 

＜１＞大宮校  →・２年ほど前に各期の担当者を集めて Jimdoの勉強会を実施した。 

      ・２０１７．１１頃、今の形のＨＰに作成し直した。 

・協議会活動を中心に掲載している。 

＜２＞北大宮校 →・今はまだ６つの期しかないが、各期のクラブ活動を中心に掲載し 

       ている。 

           ・３割強の会員しかインターネットを見られていないので、協議会 

の機関誌を作ろうという話になっているが、その内容をＨＰに掲

載したいと思っている。 

＜３＞東浦和校 →・協議会として年２回ＨＰ委員会を開催している。 

           ・協議会ＨＰは幹事とメンテ担当を輪番制とした。 

・協議会の正式な活動を中心に掲載している（月１回程度更新）。 

・各期縦の交流がＨＰでできないか検討中。 

＜４＞北浦和校 →・去年から協議会ＨＰ担当を２つの期づつの輪番制とした。 

           ・協議会事業の内容はすべて掲載している。 

・５年前には各期のＨＰがなかったので、Jimdoで作り上げた。 

＜５＞大宮中央校→・協議会ＨＰは Jimdoで作成している。 

           ・学校自体の人数が減っているので、それが心配。 

  ＜６＞岩槻校  →・１０年以上前からＨＰを持っているが、全期が Jimdoではない。 

・ ４・５期が勉強会を実施して、４期は Jimdoに移行した。 



３．意見交換 

 ＜本年度ＨＰ委員会活動方針に絡めて＞ 

（１）連合会のＨＰを見てもらうために（今できることからやるしかない） 

     ①「ＨＰをアップしたら連絡をください」という人もいるが。 

       →これはちょっと難しい。 

     ②スマホやパソコンの「お気に入り」登録をしてもらうよう働きかける。 

     ③あらゆる機会を通じて連合会ＨＰを見てもらうよう各校協議会長・各期会長に 

      働きかける。 

     ④連合会で今年度から始まる「交流事業」を連合会ＨＰに掲載する。 

       →今後、交流事業についての案内が出状され次第、順次掲載していく。 

     ＊②・③・④については、連合会常任理事会で各常任理事は勿論、各協議会・ 

各期会長から会員各位に啓蒙してもらうよう要請する。 

   （２）連合会ＨＰ運営委員会規則の修正 

     ＊修正すべき箇所が何カ所かあると思われるが、今回の委員会では詳細を詰める 

      時間がないので、７月末までに各委員から意見をメールで聴取する。 

      その後、出された意見をまとめて全ＨＰ委員にメール配信した上で、１２月開 

      催予定の第２回ＨＰ委員会で修正を行うこととする。 

４．次回ＨＰ委員会は１２月開催を予定（近くなったらメールで連絡する） 

議題は下記のテーマを中心とする。 

 ＜１＞上記３（１）②・③・④の啓蒙状況の確認 

  ＜２＞ＨＰ運営委員会規則の見直し 

  ＜３＞その他 

                                       以上 


